
 

 

 

 

 

 

１１月１２日（土）素晴らしい天気の下，運動会が開催されました。 

学年ごとに校庭に椅子を出して朝の準備が整いました。開会式では優勝旗やトロフィーが返還された後，

代表児童や各色の応援団長が堂々とした態度で誓いの言葉や自分の役割を行いました。今年も待ちに待っ

ていた運動会が始まりました。特に今年は１・３・５年生がクラス全員が同じ色。クラスの団結と各色の

団結に気持ちも高まります。２・４・６年生がクラス内を 4色に分けての合同チーム。新しい仲間と力を

合わせます。今年もトップバッターは中学年。中学年は個人走の他に，横東ハリケーン２０２２，心を合

わせて引っ張れ（綱引き），そして３・４年生合同で伝統の「令和４年横東総踊り」を行いました。「横東

総踊り」の鳴子の音と掛け声が晴れた空と心に響きました。ラジオ体操や参観の皆様の入れ替えの後は低

学年の部です。２年生の徒競走に 1年生の玉入れです。玉入れは大接戦でした。とにかくたくさん入りま

した。その他に 1年生の徒競走，ダンス（「みんなにサチアレ！」），2年生のだるま運びとダンス（「横東

混合大舞踏会」）が行われました。だるまさんは予想以上にスピーディでたいへんな盛り上がりでした。 

子供たちの笑顔や必死の表情が印象的でした。係の５・６年生も大忙し，中学年の部，低学年の部とも

に大活躍でした。 

そして，いよいよ高学年の部です。まず各色の応援合戦で幕開けです。団長が大きな声で音頭を取り，

団員も大きな声で合わせます。座席の子供たちも，掛け声を合わせての応援です。どの色の団長も精一杯

応援をし，全校児童の「横東最高！横東最高！」の声が青空に響き渡りました。続いて，５・6 年生の徒

競走・バーゲンセール（５年）・カードバトル（６年）が行われ，一息入れた後，赤と黒の法被に着替え，

５・６年生合同種目「横東ソーラン２０２２」が力強く行われました。横東小の伝統を受け継ぐ素晴らし

い演技でした。そして，運動会もいよいよ最後の種目の４色対抗リレーになりました。１年生から６年生

までバトンをつないで，トラックを駆け抜けます。校舎の得点板の点数も競技後半から外されました。各

色の応援の中，さあ，勝負の行方は・・・   閉会式で６年生の代表児童から成績が発表され，赤組が

優勝しました。このうれしさや悔しさ，1日の充実感はきっと子供たちをさらに成長させることでしょう。

運動会がんばりました。すんばらしいで R！ 

 今年もコロナ禍の中ではありましたが，この運動会も子供たちにとって本当に大切なものは何とか工夫

して実現したいという思いで教職員と子どもたちで力を合わせてこの日までがんばってきました。PTA執

行部の皆様や広報委員さん，各部会の皆様，消毒ボランティアの学生さん，分散参観やコロナ対策にご協

力いただいた保護者の皆様全員の協力で，運動会を実現することができましたことに深く感謝申し上げま

す。これからも，ご協力よろしくお願いいたします。 
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健康でたくましい子 ～今年も運動会実施できました～ 

 



 

 

先日，学校課題である「社会の変化に対応し，自ら未来を切り拓いていく子どもの育成～主体的・

対話的で深い学びを実現する ICTの効果的な活用～」をテーマにした第２回要請訪問校内研究授業を

行いました。２年生では新田愛伽教諭が，国語の「同じところ，ちがうところ」，３年生では櫻井清楓

教諭が，国語の「話したいな，わたしのすきな時間」の授業を行いました。 

２年生では，授業の導入に買い物ゲームを行い，学習課題をより身近にとらえさせその後の学習に

つなげていきました。比べるものの観点を決めタブレットの中の表にまとめていきました。後半には

新田先生の用意した秘密の封筒に入った二つのもの（いかとたこ，そばとうどん，カブトムシとクワ

ガタ等）を楽しそうに比べていました。 

３年生では，聞く人に自分の好きな時間が伝わるように材料を吟味しました。その際，タブレット

を活用し友達のアドバイスを受けました。お互いのすきな時間を見たり，集めた材料を紹介し合った

りする活動を通して話の中心をはっきりさせながら材料の順番を工夫して話す大切さに気付きました。 

放課後の授業研究会では，宇都宮市教育センター情報教育担当の富樫圭輔先生をお招きし，授業の

成果や今後の研究の方向性について助言をいただきました。今後も，ICT を効果的に活用するととも

に，子供たちがタブレットや ICT機器を主体的かつ効果的に活用できるよう指導していきたいと思い

ます。タブレットの活用により，以前より授業において協働的な学びが活発になったり，一人一人の

考えが取り上げられたりする機会が増えてきました。今後は，一人一人の学びをもとに集団における

学びの質を向上させ，再度，個の学びに戻していくような「個別最適な学び」を目指して実践を進め

ていきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

１１月２０日（日）に横東秋まつりが開かれ

ました。朝早くから待ちきれない子供たちが列を作り体験コーナーに多くの子供たちが参加しました。

各体験コーナーや食品，飲み物等の販売コーナーも大盛況でした。子供たちも大人も笑顔溢れる素敵

な時間を過ごすことができました。長い期間をかけての企画にあたって下さった PTA 執行部の皆様

はもとより，当日の運営にご協力下さった保護者の皆様，ご来校の皆様に心よりお礼申し上げます。 

 

 

11月 22日（火）に「宇都宮市陸上競技大会」が久しぶりに開催 

されました。校内では前日にテレビ放送で壮行会を行い，選手を送り 

出しました。選手全員，精いっぱい頑張りました。 

 

 

本校は，昨年度より，児童のよさを多面的に見取ったり，教師のよさや専門性をさらに生かしたりする

ために，可能な限り教科担任制を行ったり複数の教員で指導に当たったりしています。また，宇都宮市の

GIGA スクール構想を学校の課題とし，研究に取り組んできました。限られた時間ではありますが，１２

月３日の土曜授業では，その一端をご参観ください。尚，宇都宮市は，来年度からの３年間で，小学校高

学年における教科担任制をさらに推進していく予定です。 

 

学校課題 ～主体的・対話的で深い学びを実現する ICTの効果的な活用～ 

 

お知らせ 授業参観 市小学校一斉土曜授業日（１２月３日） 

横東秋祭り開催（１１月２０日）  

 

宇都宮市陸上競技大会開催（１１月２２日）  

 


